

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo

Fecha: martes 26 de mayo de 2015

Página: 5A

Año: 61

Edición: 15.531

Descriptor: **CIDAP, 40 AÑOS, ACTIVIDAD INSTITUCIONAL.**

El CIDAP cumple 40 años de actividad institucional



Felipe Cardoso y Eduardo Tepán muestran piezas de la exhibición especial por los 40 años del CIDAP. Fabián Capoverde | EL TIEMPO

Cuenca. Hoy se celebra 40 años de fundación de una de las instituciones de artesanía más importantes y antiguas de América: El Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, CIDAP. Dentro de la celebración, consta el segundo Encuentro de pensamientos sobre artesanía y arte popular.

Fecha de Publicación: 2015-05-26 00:00

Las conferencias, que están abiertas para todo público, inicia a las 08:30 de hoy y durará hasta mañana. Suman 21 exponentes, 16 ecuatorianos y otros de Estados Unidos, Colombia, Chile, México y Perú.

Entre las temáticas que abordarán constan: La artesanía como patrimonio cultural; Culturas



híbridas, Artesanía y diseño; Diseño y neo artesanía; Artesanía y globalización; además tendrá lugar la apertura de las exposiciones por los 40 años de la institución y la sala de cerámica Los sentidos de la tierra. La sesión solemne por los 40 años del CIDAP, se realizará esta noche desde las 18:00, evento que contará con la presencia de los ex directores de la institución, Gerardo Martínez y Claudio Malo, el embajador de la Organización de los Estados Americanos, OEA, ante Ecuador, Diego Abente, representantes del Ministerio de Industrias y Productividad, delegados internacionales y ex funcionarios del CIDAP.

Paralelamente, se presentará al público una muestra museal sobre los 40 años del CIDAP donde se expondrán algunas de las piezas más significativas de la reserva. (FCS) (F)